玉自動車大学校版

₹362-0806 北足立郡伊奈町

小室1123番地 048 (723) 5522 整備士合格証書交付式

40名の整備士が誕生

二級自動車整備士269人、 ホテル 祝賀会を4月 格証書交付式ならびに合格自動車整備士登録試験合 大宮にて実施した。

22 日、

パレス

上がっていた。上がっていた。

また祝賀会中に合格者

りの

れた。 が誕生した。

計 4

09人の新

合った。

自動車車体整備

出9人の合 たな整

> 全員が合格の喜びを分かち 感謝の言葉があり、 代表として江原悠斗君よ

参加者

第61回入学式実施

-280名の新入生を迎える-

対する期待が感じられた。の出席があり、本校学生に さんの飛躍を期待 の人生の糧として、 の努力や思い出を今後 得できた喜びと在学 金子校長より 祝賀会にお があっ 「資格 ては、 ま 中取

会に参加した新社会 た 皆

先 実

の新 入寮生

先輩方が

全国各地で活 私達もその

後躍

「この寮を巣立った多く

14年の市

| 嵐太君 級自動

のが車

寮長

0

しています。

に続けるように頑張り

ŧ

ょう」と励ました。

らも学び、 標を明確な

宗を明確なものとし何事か金子勉校長が、自分の日

暉君が新入生代末 車整備科に入学-

君が新入生代表の言葉を整備科に入学した丸山和。これに対して二級自動

読み上げた。

知識や技術を吸なものとし何事か校長が、自分の目

館で実施した。

10日佐藤由江初代校長記念

の立場としての祝辞があっ 優美子親交会会長が保護者

人生280名を迎え、4月 第61回となる入学式を新

が先輩の立場として、有地続いて渡部雄次同窓会会長

出席があ

第 6

収して

くという姿勢をも

来賓は60名で企業の多忙

って学校生活をスター

な時

関にもかか

わらず多く



一があった。 ます。 今後は自己管理をしっ 抱え込まな 輩や友達が居るので ことがたくさんあると思い ルを守り楽し 本校入学を機に親元を離 新生活が始まり不安な そんな時は近くに先 共同生活としての 金子 いように、 労勉校長から3日に行った。

か また 人で ひとり一人から出身地や今 後の目標などが語られ、そ ができた。 恒例である親睦会また、4月30日に キュ 入寮式後には、 こ(バー) 入寮生

ベ年

で実施した。

統を継承

0

丸山

・「本校の伝 生として誇

紫し、学品和暉君が

で実施した。金子勉校長かに佐藤由江初代校長記念館

せとなる対面式を4月16日新入生と在校生の顔合わ

表として二級自動車整備科と激励があった。新入生代

生と在校生

迎え650名となりました。

「本校の学生は新入生を

い」と新入生の言葉を読みりをもって学業に励みた

在校生である先輩は学校行

上げた。

クル活動で率先し

軍整備科4年

Ó

Ē

2 Ο

幕 18 日

ず海外からの

TECHN

Ė

N

ル6台を出 3台とエンジンカ

ンジニアリング」など様々め、「電源」「EMC・ノ イめ、「電源」「EMC・ノ イ な分野に特化した工業製品 ミナーも行われ出展者による

いてい た。 品の技術の高さに整

は一段と軍、こ、当者に称賛された学生作品は一段と軍、こ、多くの来 常に満員状態で、多っこの3日間本校ブー えは

本校3号棟講義室にて 生を歓迎する入14 寮式を4月2

都君が「日本の基幹産業で の仲間として共に励まし合いながら学業や学校行 在校生からは一 橋本真

生はより早く校風に慣れ多

友人を作

0 てほ て新入生をリ

前にサ 誘の 披露し和や の代表学生が新入生を 終了後には各サ 握手を交わ ましょう」と応え固 事に積極的に取り ・クル紹介 や勧 式固組み クル

テクノフロンティア

産

フカ

ットモデルは、

構造

0

された本校は レジェン ・に学生 Ė 率 から **飛催され3万人** ハッセにおいて 20 が 日、4 日、1

本能

が展示され、

講習会・セミナー

その中でも、

本校ハ

W E R ハイブリ ツ 作動を

社団法人日本 があった。一般を超える来場者 作品の日 -協会より 主催企

及びホン

細部まで見学 で表現できる